
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 84596848

Prix 585 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Bienvenue  dans  cette  maison  rare  et  pleine  de  cachet,  sans  vis-à-vis,  nichée  au

cœur  d'une  des  rues  paisibles  du  vieil  Antibes.Cette  maison  avec  une  luminosité

exceptionnelle  est  l'incarnation  d'un  art  de  vivre  unique,  où  rareté,  cachet  et

sérénité  se  marient.Doté  d'une  distribution  intelligente  et  d'une  belle  hauteur

sous-plafond,  le  séjour  agrémenté  d'une  cheminée  fonctionnelle,  offre  de  beaux

volumes  et  un  espace  de  vie  agréable.A  l'étage,  deux  chambres  baignées  de

lumière ouvrent sur un balcon filant qui vous permet de profiter du soleil, avec une

table bistro pour des pauses café en ...

Welcome  to  this  rare  house,  full  of  character  and  not  overlooked,  nestling  in  the

heart of one of the peaceful streets of old Antibes.This exceptionally bright house is

the embodiment of a unique art of living, where rarity, character and serenity come

together.With its clever layout and high ceilings, the living room features a functional

fireplace  and  offers  spacious,  pleasant  living  accommodation.Upstairs,  two

light-filled  bedrooms  open  onto  a  balcony  where  you  can  soak  up  the  sunshine,

with  a  bistro  table  for  outdoor  coffee  breaks  and  two  deckchairs  for  relaxing

moments.A large cellar ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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